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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
C Ó P I A S  P A R A  A  S E C R E T A R I A  D E
INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA ,  A
NECESSIDADE  REALIZAR  MANUTENÇÃO
URGENTE E TAPAR OS BURACOS NA MT-338,
POPULARMENTE  CONHECIDA  COMO
"ESTRADA  DA  BAIANA",  NO  TRECHO  QUE
LIGA O MUNICÍPIO DE PORTO DOS GAÚCHOS
ATÉ O MUNICÍPIO DE ITANHANGÁ/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual indico a necessidade realizar manutenção URGENTE e tapar buracos na MT 338, popularmente
conhecida como "Estrada da Baiana", no trecho que liga o município de Porto dos Gáuchos (próximo ao
Armazém da Faz. VMX) até o municípío de Itanhangá/MT. 

JUSTIFICATIVA

A referida indicação tem origem no pedido de vários moradores de Juara, Porto dos Gaúchos, Itanhangá e
Tapurah, que trafegam diariamente na MT-338 e constataram as péssimas condições da via, principalmente
entre os Municípios de Porto dos Gaúchos (próximo ao Armazém da Faz. VMX) até o município de Itanhangá,
com existência inclusive de grandes valetas, gerando imenso risco para todos os condutores que utilizam a
respectiva estrada.

Não podemos deixar que esta tão importante rodovia fique sem a necessária recuperação e manutenção,
visto que vários pontos já se encontram em situação crítica, impedindo a plena trafegabilidade e onerando
proprietários de veículos e produtores agropecuários da região, visto os constantes danos materiais e, até
mesmo, vítimas humanas decorrentes da precariedade da mencionada estrada.

Vale ressaltar que a MT-338 passou por melhorias recentes entre o município de Juara e Porto dos Gaúchos,
mas segundos moradores, de Porto dos Gaúchos até Itanhangá continua com muitos buracos, o que vem
ocasionando muitos prejuízos a todos que trafegam nessa rodovia estadual.
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Dessa forma, é imprescindível que o Estado envide todos os esforços no sentido de arrumar a referida
estrada evitando inclusive acidentes veiculares graves.

Assim, apresento a referida indicação, aos nobres parlamentares, e conto com o apoio para aprovação do
presente pleito.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Julho de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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